

初めてマニラに着いたとき、まず最初に思ったのは、貧富の差が大きいと感じました。日本みたいにまれいなビルとかついてはる家がたくさんありました。

一番印象に残ったのは、マザー・テレサの孤児院です。⁵
そこには50名ほどの子どもたちが住んでいました。私たちが詰されたときは、赤ちゃんと病気を持った子と身体障害を持つ、いる子だけが残っていました。他の子供でできた子どもたちは学校に行っていました。訪問したとき、「少しの間遊びました。子どもたちは無邪気に遊んでいました。本当に日本とは大違います、日本は豊かで、孤児院はありますけど、やはり設備が違うなと思いました。フィリピンはあまり裕福ではありませんので設備もさほどないし、孤児院の人たちはとてもへんぱない」というアドバイスをもらいました。¹⁰
フィリピンには物乞いの子たちも多くて、ほとんど毎日出会いました。日本にはそういう子どもたちはいませんで、恥をせません。¹⁵

フィリピン大学(UP)の「ともかい」のメンバーハントはとても優しくしてくれました。フィリピンに来たら教えるつもり、英語や日本語を教えてもらったり、一緒に遊んでしたりして、とても楽しく過ごせました。友達もたくさん増えました。

UPは英語教育が進んでいると聞いて語学研修に来たけれど、「ともかい」のメンバーはめ、日本語喋れると、日本の文化もよく知っていました。ほんとに日本に来た二年かいあるという、今度日本に来た連続で来るといつても、いつも楽しかれます。²⁰²⁵

感想文 CLASS ____ NO. ____ NAME _____

今回、二の語学研修で私は、フィリピンの事がよく知れたし、
とても好きになりました。

やはり、國內二线城市には行ってその国について調べ
たりその国のことを書くのが一番良いと思いました。

5

10

15

20

25

私は、英語研修でマニラに行きました。

フィリピンに行くのも初めてでしたが、初めての親切な海外旅行でとても緊張していました。

一日目は、早朝の4時半に起き、関西空港からフィリピンへ向かいました。一歩関西空港から出でると、日本の暑さと違ひ、薄い夕焼けで蒸し暑さで天気はおにも雨でした。バスの走行中に窓をひらめると、道路の真中央ビーチやおりや新聞を読んでいる人や子供がたくさんいて止まっている車を見かけられました。その光景は日本であまり見かけてないと感じたし、一瞬声が出るくらい驚きました。

ホームステイでは、私は、フィリピン大学の学生の家に3日間泊まりました。最初、相手の違う英語の会話を聞いていたりせず、日本語を話せる学生はとても頼んでいました。でも、どんどん相手の人もゆっくり英語会話をしてくれたり、私も自分のほうで自分が話しているのが分かるようになります。通り、相手に通じて日本語は、達成感があり、とてもうれしかったです。

フィリピン大学で英語研修を3回ありました。

大学の教室は、大きめできれいでした。3時間ずつと同様異言語での会話の遊びやスピーキングなどをしていました。特にスピーキングは人にうかりやすく文を組み立てるのに2時間かかり、大変でした。

今回、フィリピンに行き、2種類の英語を学びました。どちらも勉強になりました。英語が好きになりました。

感想文

CLASS ____ NO. ____ NAME 一年好

1
 クスリビリに行く前は、英語に自信があつたのに、
 実際に現地のトルコ人との会話、意志疎通がとても難しかった。
 自分の意見や質問を相手に言うことはできても、その答えを開拓する
 のがとても大変です。 5

私がトルコ人を感じたのは相手が話していることが、時々
 日本語なのか、又がローマ字なのか、英語なのか、わからなくて
 なることがあります。

また、周りに日本語を話せる人が少ないので不安と、英語力を 10
 高められる期待が半分半分でした。

1日目の夜は、不安だらけで、何をしていいのか、右往左往していました。
 レカリ、レカリよく目星を立てるといいます。

2日目からは、わからなければなりの英語を一生懸命頑張りと發音し、
 まだそれについて、くり返事をしてくれるという感じたの会話で 15
 なんとか過ごしました。

VIPにもどる日の朝は、とても疲れています。もう少し長くトルコ人へ入って
 いきたかった、エリ、英語の力もあがると思いました。

エリは、私たちと同じように英語を学びにきたトルコ人と一绪に 20
 うけた。

トルコの方は、私と同じ16歳なのに「もうわざわざ」とまで英語圏
 の人のように、ペラペラでした。

エリは、現地の教授にて、を行われたので、もちろんすべて英語で。
 エリ、一層、英語に親見れました。 25

私は7月23日から7月31日までフィリピンに英語の語学研修に1
行きました。私は海外に行ったことかなく、海外に行くという経験が
したくて参加しました。親にも資料を見せてし、孤児院に行くと書いて
あたので良い経験だと勧めてくれました。

初めての外国で、一泊のマニラ市内の観光は見るもの全て5
新鮮に見えました。その日の夜は大学生の人達と一緒にフィリピン
料理のマーストフード店に行きました。一番印象にのこっているのは
カリカリとい料理です。カリカリはピーナッツバターの味をしたタレに野菜
が入った料理で、とても塩辛く味つけされたエビと一緒に食べます。10
ピーナッツ有名な料理です。私にはあまりおいしく感じられませんでした。

3日目はゴミ山に行きました。このゴミ山は転倒が産まれる前に封鎖され
たのですが、地面にはゴミが大量にあり、ゴミで地面ができているみたい
でした。この環境の中で人がすごしていることも驚きました。

その日の夜から2日後の午後までホーリーステイでした。私のホーリーステイ先
の人は宇宙飛行士で、NASAの話をいろいろしてくれました。この人は15
外国语にとても興味があり、いろんな国の言葉を話せて、その中で一番
得意なのが日本語だったのです。英語が苦手な私は少しつらかったです。

6日目から、午前中にフィリピン大学の教授に3日間かけて英語の授業
をしてもらいました。全て英語での授業ですが、3日間のホーリーステイの後なので
耳が英語になれていて、教授の言っていることが前より分かることはありました。
20

8日目は大学生と一緒にモールに行つてお土産を買いました。そのモールの大
きさにも驚いたのですが、その大きさにも驚きました。なのでついでに買いました
はい、荷物が多くなってしまいました。

この9日間、一番お世話になったのは大学生のみなさんでした。いつも25
一緒にいて、暖かく接してくれて本当に感謝しています。この語学研修
はとても充実したものになり、良い経験になりました。

フィリピン マニラ英語研修原稿

感想文

CLASS ____ NO. ____ NAME ____ 一年男子

7/23(水)

1

- × 初日でマニラ市内を観光!
日本とは全く違う風景で新鮮な感じがした。

7/24(木) ~ 7/27(日)

5

- × フィリピンの学生たちと英語で会話をするのに最初はだいぶ苦労した。
× マザーテレサの孤児院やトンド地区の子供たちと交流したけど
　　どの子もめちゃめちゃ元気で、並に自分が元気をもらつた。
× ホームステイでは、全部英語で、初めは不安しかなかったけど
　　ホストファミリーの皆さんがとても優しくて良い思い出になった¹⁰

7/28(月) ~ 7/30(水)

15

- × この3日間は英語研修でイクティビティなどで楽しかしながら
　　英語に触れることができました。
× この9日間は自由にとって、すごく短い期間でしたが、初めて他国の
　　文化を実際に肌で感じることのできたとても充実した9日間でした。
　　フィリピンの学生たちはとてもフレンドリーで日本語を話せる方もいた
　　ので、すぐに打ち合けることができました。
　　ホストファミリーの方々もとても親切に接してくれて、日本語は通じなかったけど
　　言葉の壁を乗り越えて友達になることができました。

- フィリピンの方々は本当に優しくて、いつも笑顔で、その場にい
　るだけで、こっちが元気をもらえるよう大人ばかれてました。
　　この9日間が終わってしまうのはとても寂しく残念です。
最後に... この英語研修に関わって下さったフィリピンの方々や、先生方

ありがとうございました!